



Wir trauern um unser langjähriges Vereinsmitglied
und unseren Gönner

Michael «Migi» Schweizer

Als flinker Kreisspieler gehörte er in seiner aktiven Zeit lange zu den Leistungsträgern der 1. Männermannschaft, wo er grossen Anteil am sportlichen Aufschwung des TVT hatte. Als langjähriges Vorstandsmitglied sorgte er dafür, dass sich sein Verein positiv entwickelte. «Migi» war ein herzensguter Mensch, der sich jahrzehntelang kompetent, zuverlässig und jederzeit sportlich fair für seine Leidenschaft Handball engagierte.

Wir werden uns immer in grosser Dankbarkeit an ihn erinnern und begleiten ihn mit unserer Wertschätzung.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

TV Thalwil Handball